

COLOMBIA

“Queremos un Ecopetrol que no sea extractivista”: Irene Vélez Torres, ministra de Minas y Energía

Desde el nuevo Ejecutivo se quiere que Ecopetrol sea una empresa líder en generar otras energías más limpias para el ambiente.

14 de Agosto de 2022



BOGOTÁ 11 de agosto. Ministra de Minas y Energía, Irene Vélez Torres. (Presidencia de Colombia)

Irene Vélez Torres, la nueva ministra de ministra y Energía, dice que uno de los roles principales en este Ministerio es que, junto a otros gremios, **haya una transición energética sin traumatismos** en entre las empresas, el Gobierno Nacional y el consumidor.

“Ya están montados en este tren de las energías renovables, no es un discurso nuevo; no nos estamos inventando la rueda, sino que **estamos acelerando este proceso y asegurando que vamos a invertir nuestros recursos en la transición**. Este afán es planetario, tenemos **el cambio climático que nos está pisando los talones** y si no hacemos un gran esfuerzo, la humanidad perece”, señaló Irene Vélez Torres en El Tiempo (ET).

Sobre **Ecopetrol**, que es **una de las empresas que más genera caja al Estado**, Irene Vélez señaló que a futuro **espera que la compañía sea líder de las energías alternativas en Colombia**, “Queremos que **no sea extractivista**, sino sustentable, amigable con el ambiente, socialmente responsable, líder para mitigar el cambio climático. **Ecopetrol** no se va a acabar, es una empresa de la que estamos absolutamente orgullosos como colombianos. Se seguirá transformando”, señaló la

LO ÚLTIMO



Patrulleros revelan que el coronel Benjamín Núñez, mató a jóvenes que fueron presentados como miembros del Clan del Golfo

Margarita Ortega contó que pasaba hambre cuando inició su carrera como actriz

Millonarios no logró romper el cero ante Águilas Doradas y puso en riesgo su liderato en la Liga BetPlay

ONU respalda orden del presidente Gustavo Petro y expresa que “los resultados deben medirse por vidas salvadas”

Pico y Placa en Bogotá: para qué autos aplica este 15 de agosto

nueva minMinas.

Vélez ha señalado que la transformación energética se hará de manera paulatina y que no será un cambio radical de la noche a la mañana, pero se busca que **en quince años Colombia tenga una economía descarbonizada**, con el fin de contribuir a la lucha contra el cambio climático.

Los pilares en los que se basará toda la gestión de este Ministerio de Minas tiene que ver con **sentar las políticas públicas para desacelerar y desactivar la economía extractivista**, dependiente del petróleo, gas y carbón en Colombia.

Uno de los contra que han generado la duda sobre la desactivación paulatina de la economía extractivista es la caja que genera al Estado, a lo que la nueva minMinas ha señalado que de **este trabajo de sustituir ese flujo de dinero es un trabajo de todo el gobierno y no solo del Ministerio de Minas y Energía**, pues se pretende con el tiempo **recibir los mismos ingresos por cuenta del turismo sostenible y la tecnificación del campo**.

De igual manera, el presidente Gustavo Petro ha señalado que las concesiones firmadas para las exploraciones se van a respetar, pero que se busca no conceder más, y que **la seguridad energética va a depender en buena medida del desarrollo de energías alternativas** que se buscarán desarrollar en estos cuatro años de gobierno.

“Vamos a trabajar muy fuertemente en el desarrollo de estas tres energías (hidráulica, eólica y solar). En campaña el Presidente dijo, por ejemplo, que era muy importante construir un instituto de investigación para la transición energética, que no tenemos y estamos valorando si puede ser el Instituto Geológico Nacional, le amplíemos presupuesto y su misión o creamos uno nuevo”, señaló Irene Vélez Torres para ET.

A su vez Vélez señaló que es importante saber cómo se va hacer esa transición a energías limpias y renovables partiendo de la participación de comunidades y los usuarios donde se lleven a cabo estos planes piloto.

Hay también que evaluar cómo vamos a hacer esa transición y ahí hemos pensado que la participación de actores no solo empresariales, sino otros que están en el sistema; por ejemplo, los usuarios del sistema eléctrico y las comunidades que están en los territorios donde estos proyectos van a tener su realización.

Sobre el fracking, o fractura hidráulica, para la exploración de petróleo, actualmente hay dos pilotos, Platero y Kalé, este último es el único que tiene una licencia ambiental aprobada y se está revisando jurídicamente para saber qué se puede hacer, ya que este nuevo gobierno se ha mostrado en contra de este procedimiento porque podría atender no solo a las comunidades sino a las fuentes hídricas del país.

Para el abastecimiento en el país de este tipo de materias primas, se está estudiando la posibilidad que Venezuela provenga a través de unas conexiones con gasoductos ya existentes de las energías derivadas del gas y el petróleo.

Respeto al precio de la gasolina, hasta el momento no prevé que no habrá incrementos inmediatos, pero admite que la situación en esa materia es crítica debido al déficit con el que dejó Duque al país: “Es un incendio que tenemos que apagar nosotros y, por esta razón, necesitamos tiempo para generar escenarios adecuados para poder crear las rutas”, señaló a ese medio.

SEGUIR LEYENDO:

[Nueva cúpula militar de Petro no pasó desapercibida: reacciones a favor y en contra del remezón de generales](#)

Rodarán cabezas de **Ecopetrol** en el gobierno Petro: MinHacienda reveló que pedirán dos renunciaciones de la junta directiva

White savior complex: Verónica Alcocer, esposa de Gustavo Petro, genera debate por una fotografía consolando a una joven negra

TEMAS RELACIONADOS

Irene Vélez Torres

Ministerio de **Minas** y Energía

Ecopetrol

Petróleo

Carbón

COLOMBIA-NOTICIAS

MÁS LEIDAS AMÉRICA

¿Juan Carlos Oblitas es el personaje más importante de la selección peruana en los últimos 50 años?

El directivo y exfutbolista es una de las personas que mejor conoce cómo se maneja el fútbol nacional.



Sony Future Filmmaker Awards, la convocatoria para dar a conocer los mejores cortometrajes del mundo

Los ganadores serán premiados en Los Ángeles a inicios del 2023.



Así se puede evitar robos cuando se planean vacaciones por internet

Cibercriminales usan la fachada de empresas de alquiler de vehículos y alojamiento.



Aníbal Torres asegura que Pedro Castillo “está cada vez más fuerte”

El premier denunció que el jefe de Estado y su familia vienen siendo víctimas de persecución.



Trabajadores de la **minera** Los Quenuales anuncian marcha hacia Lima

A través de un comunicado, la Federación Nacional de Trabajadores **Mineros**, Metalúrgicos y Siderúrgicos del Perú indicó que no llegaron a un acuerdo con la empresa **minera** tras exigir que se cumplan las normativas.



MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

Hijos narcisistas: cuáles son los 3 errores que cometen los padres en la crianza, según la ciencia

Erasmus Catarino explicó por qué se negó a cantar con Rubí en la final de La Academia

¿Benedetto y Zambrano se pelearon en el entretiempo de Racing-Boca? Las imágenes que generaron sospechas





Cinco aplicaciones nuevas en Play Store para editar imágenes, video y mucho más

El enemigo público número uno de Putin revela el oscuro entramado de corrupción y asesinatos bajo su sombra

Nueva tendencia: las empresas que permiten llevar el perro al trabajo



MUNDO



¿Juan Carlos Oblitas es el personaje más importante de la selección peruana en los últimos 50 años?

Andrés García reveló que Luis Miguel no lo busca en medio de su enfermedad: "No tiene tiempo de nada"

Sony Future Filmmaker Awards, la convocatoria para dar a conocer los mejores cortometrajes del mundo

Así se puede evitar robos cuando se planean vacaciones por internet

Pico y Placa en Bogotá: para qué autos aplica este 15 de agosto

INFOBAE AMÉRICA



¿Juan Carlos Oblitas es el personaje más importante de la selección peruana en los últimos 50 años?

Sony Future Filmmaker Awards, la convocatoria para dar a conocer los mejores cortometrajes del mundo

Así se puede evitar robos cuando se planean vacaciones por internet

Pico y Placa en Bogotá: para qué autos aplica este 15 de agosto

"Somos el único movimiento que traspasa fronteras": Morena celebró elecciones en el extranjero

ENTRETENIMIENTO



Andrés García reveló que Luis Miguel no lo busca en medio de su enfermedad: "No tiene tiempo de nada"

Daniel Bisogno arremetió contra Paco de Miguel: "De verdad eso se hace llamar comediante"

Regina Orozco brilló contra la homofobia y las injusticias con sus "Canciones pa' planchar" en el Teatro Metropolitan

La dura lucha de Olivia Newton-John por salvar a su hija de las adicciones

El extraño pacto con el que Javier Solís se casó con su esposa

DEPORTES



La gran polémica en Racing-Boca: el claro penal que Rapallini no cobró por mano de Jonathan Gómez tras el llamado del VAR

¿Benedetto y Zambrano se pelearon en el entretiempo de Racing-Boca? Las imágenes que generaron sospechas

Así quedó el micro de Boca Juniors después de recibir un pedrazo en su llegada a Avellaneda para enfrentar a Racing

El momento de furia de Dani Alves con el Toto Salvio durante la derrota de Pumas en el clásico ante el América

La medida que analiza el PSG para cerrar la polémica entre Mbappé y Neymar, que ya se trasladó a las redes



infobae

Infobae

Argentina

América

México

Colombia

RSS

Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Redes Sociales

Facebook

Twitter

Instagram

Contáctenos

Términos y Condiciones

Política de Privacidad

Perú

Últimas Noticias

Todos los Derechos Reservados © 2021 Infobae